成名小学校ホームページより



元気なあいさつができました

11月10日 今日は、あいさつの日。地域の方や保護者 の方があいさつの応援に来てくださいました。運営委員会 の児童や6年生たちも、あいさつ運動に参加し、にぎやか な朝のスタートでした。「今日は、今までで一番元気な声 でした。」と民生委員さんがほめてくださいました。やっ











4年生が、地域のゴミ拾いに出かけました。4地区 に分かれて出発。地域の方も来てくださり、一緒にゴ ミを拾いました。たばこの吸い殻やペットボトル、ビ ール缶などたくさんのごみがあり、びっくりしまし た。「結構多いなあ。」「どうしてすてるんかな あ。」などと言いながら、作業しました。

最後に、地域の方が「4年生ありがとう。」と拍手 してくださいました。地域のために働ける4年生。す



5年生 紅葉を楽しむ会

11月15日

楢の中尾町内会長さんに誘っていただき、紅葉を楽しむ会を 行いました。加茂川の向こうの山に登り、見晴らしのよい場所 から成名小学校とそのまわりの紅葉を楽しみました。曇り空だ ったので、遠くの山が少し見えにくかったのですが、日本の自 然の美しさを満喫しました。

見晴らしのよい場所に行くまでの道は、昔ながらの石段があ ったり、大きな竹やぶがあったり・・・。少し薄暗く、ひんや りとした空気の中、木や土の香りがして、どこにつながってい るんだろうとわくわくする道でした。年に何度かは、地域の方 が整備してくださっているとのことでした。山は近くにはある けれど、子どもたちはなかなかできない体験でした。ありがと うございました。





修学旅行 パート4 10月16日 そして、2日目。 蒜山高原センターでお土産を買った後は、ジ

ョイフルパークでアトラクション三昧。10時開園ともに1番に入園した成名小の18人。ジェットコースター にまっしぐら。14人の6年生と教員2人で絶叫マシーンを満喫。その後も、急流滑りやバイキングなど果敢に 攻めたり、観覧車でゆっくりしたりと、思いっきり遊びました。

お昼は、ひるぜん焼きそばをいただき、グリーナブルヒルゼンを見学して、蒜山を後にしました。

2日間、6年生たちは、普段通り、丁寧にあいさつをし、公共のルールを守り、しっかり話を聞き、そして、 感染対策もきっちりしました。 友達をそっと思いやる場面もたくさん見つけました。 さすが成名の子どもたちと 感じる2日間でした。



ゲストティーチャーを迎えて 10月25日

4年生 全国植樹祭に向けて10月26日 全国植樹祭が2年後に岡山県で開催さ

お茶クラブには、草加部の櫛田さんが来てくださいました。パソ コンクラブには、津山高専の寺元先生と学生さんたちが来てくだ さいました。感染状況が少し落ち着いたので、講師の方をお迎え する機会が増え、学習が広がっています。





れるそうです。そのときに使用する苗木を、4年生たちが育てることになりました。本日、ヒノ キやモミジの苗木や、どんぐりをポットに植えました。2年間、大切に育てます。本日の活動の 様子を、OHK 放送の方が取材に来てくださいました。本日、18時09分からのニュースで放映 予定です。







11月11日 今週月曜日から始まった図書委員会主催読書ツリー づくり。読んだ本の感想を葉っぱカードに書き、図書室に持って行 きます。カードを持って行くと、くじ引きができ、なんと図書員オ リジナルのプレゼントがもらえます。プレゼントには、しおりや宝 くじもあるそうです。休み時間ごとに、図書室に大行列ができ、読 書ツリーは、たった3日できれいに色づきました。

みんなで読書を楽しみましょう。

